

L'accord sur les changements climatiques recueille les propositions faites par Cuba



La Havane, 14 décembre (RHC).- La ministre de la science, de la technologie et de l'environnement de Cuba, Elba Rosa Pérez, a signalé que les propositions faites par Cuba à la Conférence sur les Changements Climatiques de Paris sont recueillies dans l'accord approuvé comme cela est le cas des thèmes de l'adaptation, du financement et du transfert de technologie.

La ministre cubaine a relevé qu'il y a des problèmes qu'il faut suivre de près en vue de leur solution dont l'application de l'accord ainsi que d'autres éléments débattus.

Elba Rosa Pérez a signalé qu'il y a certains pays en voie de développement, dans lesquels la priorité consiste à résoudre le problème de la pauvreté, des inégalités qui est la prémisses indispensable pour parler de changement climatique. « Le chemin est donc long et la solution sera à long terme » -a-t-elle indiqué-.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78758-laccord-sur-les-changements-climatiques-recueille-les-propositions-faites-par-cuba>



Radio Habana Cuba